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В статье рассмотрены проблемные вопросы, связанные с понятием накопленного вреда окружающей сре-
де, выявлением объектов этого вреда, отнесением к ним объектов размещения отходов, в том числе несанк-
ционированных свалок. Обоснована необходимость уточнения критериев выделения объектов накопленного 
вреда, а также разграничения мер по их ликвидации от обязанностей нового собственника, эксплуатирующей 
организации по возмещению вреда, причиненного окружающей среде в результате их деятельности.
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The article deals with the problematic issues related to the concept of accumulated environmental damage, 
identification of objects of this harm, attribution of waste disposal facilities, including unauthorized dumps. 
The necessity of specifi cation of criteria of allocation of objects of the saved-up harm, and also diff erentiation of 
measures for their elimination from duties of the new owner, the operating organization on compensation of the harm 
caused to environment as a result of their activity is proved.
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